
   

 

Oratoire Saint-Pierre - Monastère Invisible 

  
Chères Amies, chers Amis de l’Oratoire Saint-Pierre, 
 
 

La prière pour les vocations est souvent prière de demande. En ces jours je vous invite à 
faire aussi action de grâce pour tous les prêtres ordonnés. Plus particulièrement pour ceux que 
l’on nomme les ‘jubilaires’ en fonction de leur anniversaire d’ordination : avec sept autres prêtres 
du diocèse nous fêtons ainsi 25 ans de sacerdoce. 

Une joie d’être au service de nos frères pour leur annoncer la Parole vivante qu’est Jésus-
Christ, pour leur apporter le soutien et le réconfort des sacrements, les accompagner dans les 
moments de peine ou de joie, prier avec une personne ou une communauté… Enseigner, 
prêcher, marcher, camper : partager !  

Prêtres, nous participons comme collaborateurs de l’évêque au gouvernement du 
diocèse ; mais diacres également nous manifestons la charité du Christ. Le Bon Pasteur nous a 
appelés non au titre de nos œuvres ou de nos mérites mais par son libre choix. Un appel 
authentifié par l’Eglise durant les années de formation. Celles du ministère ont continué à nous 
façonner. 

Puisse la Vierge Marie, la première appelée et la première des servantes du Seigneur, nous 
accompagner et nous guider toujours sur le chemin du service, de la confiance et de l’abandon à 
la volonté du Seigneur comme elle le fit si bien. 
 

Père Yves Morel, Curé 

 
Intention de prière proposée par la Pape 
 
Juillet  : Pour une vie eucharistique. Prions afin que les catholiques mettent au centre de leur 
vie l’Eucharistie qui transforme en profondeur les relations humaines et ouvre à la rencontre avec 
Dieu et avec les frères et sœurs. 
 

Août : Pour les Journées Mondiales de la Jeunesse. Prions afin que les Journées Mondiales 
de la Jeunesse à Lisbonne aident les jeunes à se mettre en chemin, en témoignant de l’Évangile 
par leur vie. 
Prions en union avec le Saint Père  

INTENTIONS PARTICULIÈRES 
 
Pour le repos et la paix des défunts, et pour leur accueil auprès de Dieu. 
 
Pour le courage et la fidélité de l'Eglise, et pour l'unité des chrétiens. 
 
Pour la réconciliation et le Pardon entre les personnes blessées ou divisées, et pour la conversion 
des pécheurs. 
 
Pour la force et la persévérance de ceux qui sont éprouvés ou tentés, et pour la reconnaissance de 
leurs fautes. 
 
Dans l'Église, beaucoup de chrétiens se découragent du manque de foi de beaucoup de gens,  
Seigneur, nous te confions tout particulièrement Monique, Florence, Michèle, Stéphane, Damien, 
Guy, Geneviève, Jack, Françoise, Régis, Aline, Eric, Patrick, Agnès, Pierre et ses parents ; donne-
leur tout ton amour pour surmonter paisiblement leurs épreuves.   
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PRIÈRES  

Lecture de l’Apocalypse de saint Jean, 11, 19a ; 12, 1-6a.10ab 
 
Le Temple qui est dans le ciel s’ouvrit, et l’arche de l’Alliance du Seigneur apparut dans son Temple. Un 
signe grandiose apparut dans le ciel : une Femme, ayant le soleil pour manteau, la lune sous ses 
pieds, et sur la tête une couronne de douze étoiles. Elle était enceinte et elle criait, torturée par les 
douleurs de l’enfantement. Un autre signe apparut dans le ciel : un énorme dragon, rouge feu, avec sept têtes 
et dix cornes, et sur chaque tête un diadème. Sa queue balayait le tiers des étoiles du ciel, et les précipita sur la 
terre. Le Dragon se tenait devant la femme qui allait enfanter, afin de dévorer l’enfant dès sa naissance. Or, la 
Femme mit au monde un fils, un enfant mâle, celui qui sera le berger de toutes les nations, les menant avec 
un sceptre de fer. L’enfant fut enlevé auprès de Dieu et de son trône, et la Femme s’enfuit au désert, où Dieu 
lui a préparé une place. Alors j’entendis dans le ciel une voix puissante, qui proclamait : « Voici maintenant le 
salut, la puissance et la royauté de notre Dieu, et le pouvoir de son Christ ! » 
 
 

PSAUME 44 
Écoute, ma fille, regarde et tends l’oreille ; 
Oublie ton peuple et la maison de ton père : 
Le roi sera séduit par ta beauté. 
Il est ton Seigneur : prosterne-toi devant lui. 
Alors, les plus riches du peuple, 
Chargés de présents, quêteront ton sourire. 
Fille de roi, elle est là dans sa gloire, 
Vêtue d’étoffes d’or ; 
On la conduit, toute parée, vers le roi. 
Des jeunes filles, ses compagnes, lui font cortège ; 
On les conduit parmi les chants de fête : 
Elles entrent au palais du roi.  

Je vous salue Marie, pleine de grâce ; 
Le Seigneur est avec vous. 

Vous êtes bénie entre toutes les femmes 
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni. 

Sainte Marie, Mère de Dieu, 
Priez pour nous pauvres pécheurs, 

Maintenant et à l’heure de notre mort. Amen 

Prière à Marie de saint Ephrem 

« Remplis ma bouche, ô Marie, de la grâce de ta 
douceur. Éclaire mon intelligence, toi qui as été 
comblée de la faveur de Dieu. Alors ma langue et mes 
lèvres chanteront allègrement tes louanges et plus 
particulièrement la salutation angélique, annonciatrice 
du salut du monde, remède et protection de tous les 
hommes. Daigne donc accepter que moi, ton petit 
serviteur, je te loue et te dise et redise doucement :  
"Réjouis-toi, Marie, comblée de grâces, Amen » 

« Ne crains pas d’aimer trop la 
Sainte Vierge, jamais tu ne 
l’aimeras assez et Jésus sera bien 
content puisque la Sainte Vierge 
est sa mère. » disait sainte 
Thérèse de Lisieux à sa cousine. 

 
Ô Marie,  
Vous qui avez présenté votre Fils au temple nous vous présentons ces enfants que Dieu nous a donnés. 
Par la grâce de leur baptême, vous êtes devenue leur Mère, aussi, nous les confions à votre tendresse et à 
votre vigilance. 
Donnez-leur la santé,  gardez-les du péché. 
Et, s'ils venaient à s'égarer, soutenez-les en votre amour pour qu'ils obtiennent le pardon et renaissent à 
la vie. 
Et nous, leurs parents, aidez-nous dans notre tâche auprès d'eux. 
Donnez-nous votre lumière et votre Amour. 
Apprenez-nous à ouvrir leurs yeux à tout ce qui est beau, 
Leur esprit à tout ce qui est vrai, 
Leur cœur à tout ce qui est bien. 
Apprenez-nous à les écouter et à les aider pour qu'ils prennent leurs responsabilités. 
Donnez-nous de savoir nous effacer quand pour eux viendra l'heure de prendre en main leur vie. 
Et quand nous ne serons plus là pour les entourer de notre affection, soyez près d'eux pour les couvrir 
de votre regard maternel, pour les garder à travers la vie pour qu'un jour nous soyons tous réunis dans la 
maison du Père. Amen 
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La proximité de Marie  
 
Marie est élevée corps et âme à la gloire du Ciel ; avec Dieu et en 
Dieu, elle est Reine du Ciel et de la terre. Est-elle si éloignée de 
nous ? Bien au contraire. 

Précisément parce qu’elle est avec Dieu et en Dieu, elle est très 
proche de chacun de nous. Lorsqu’elle était sur terre, elle ne 
pouvait être proche que de quelques personnes. Étant en Dieu, qui 
est proche de nous, qui est même « à l’intérieur » de chacun de 
nous, Marie participe à cette proximité de Dieu. Étant en Dieu et 
avec Dieu, elle est proche de chacun de nous, elle connaît notre 
cœur, elle peut entendre nos prières, elle peut nous aider par sa 
bonté maternelle et elle nous est donnée – comme le dit le 
Seigneur – précisément comme « mère », à laquelle nous pouvons 
nous adresser à tout moment. 

Elle nous écoute toujours, elle est toujours proche de nous, et 
étant la Mère du Fils, elle participe de la puissance du Fils, de sa 
bonté. Nous pouvons toujours confier toute notre vie à cette 
Mère, qui est proche de tous. 

Benoît XVI, Homélie du 15 août 2005 

Une méditation pour la fête de l’Assomption 
 
L’Assomption est la fête du salut définitif de la création.  
Après la visite de l’ange Gabriel, Marie ne reste pas assise pour savourer les merveilles que Dieu réalise en elle 
et par elle. Elle ne reste pas centrée sur elle. Elle part vers sa cousine Élisabeth qui est sur le point de devenir 
mère. Le don de l'Esprit Saint lui fait quitter sa maison et se mettre sans tarder au service d’Élisabeth. Parce 
qu’elle se sait aimée de Dieu, elle est poussée à rendre service. Le moment de la rencontre entre les deux 
femmes nous livre le secret qui a conduit Marie : heureuse celle qui a cru ! 
 
 La fête de l’Assomption prend un sens tout particulier. Elle nous présente en Marie la foi menée à sa 
plénitude. « Dans la mère de Jésus, la foi a porté tout son fruit », note le pape François dans son 
encyclique (Lumen fidei, n° 58). Le Nouveau Testament nous présente toujours la Vierge Marie comme la 
grande croyante : la foi est le fondement de sa vie. En effet, à vues humaines, rien n’était possible ! Par la foi, 
elle s’en est remise totalement au Père du ciel. Sa foi s’est exercée dans une parfaite liberté pour mettre en 
œuvre le projet de Dieu. En effet, il n’y a en elle aucun péché, donc aucune opposition humaine, et 
l’aboutissement de ce parcours en est l’entrée dans le ciel, corps et âme. 

Réflexion          

  
PRIÈRE 
Dieu éternel et tout-puissant, toi qui as fait monter jusqu’à la gloire du ciel, avec son âme et son corps,  
Marie, la Vierge immaculée, mère de ton Fils,  
fais que nous demeurions attentifs aux choses d’en haut pour obtenir de partager sa gloire.  
Par Jésus Christ, ton Fils, notre Seigneur. 

« Un signe grandiose apparut dans 
le ciel : une Femme, ayant le soleil 
pour manteau, la lune sous les 
pieds et, sur la tête, une couronne 
de douze étoiles. » Ap 12, 1 
 

https://croire.la-croix.com/Definitions/Fetes-religieuses/Assomption
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Réflexion          

Un chef d’œuvre de l’amour créateur 
 
Le plus important dans la vie de Marie, ce 
n’est pas ce qu’elle a fait, mais ce que Dieu est 
venu faire en elle et avec elle. Elle est en 
quelque sorte le chef-d’œuvre de l’amour 
créateur et sauveur. Elle peut, à bon droit, 
s’exclamer dans le Magnificat : « Dieu se 
souvient de son amour, de la promesse faite à nos 
pères. » Avec elle, en ce jour de 
l’Assomption, nous rendons grâce à Dieu 
pour les merveilles qu’il a accomplies pour 
nous. 
 
Ce privilège qui concerne la Vierge Marie : 
être tout entière, corps et âme, conduite à 

entrer dans la gloire du ciel, est un signe d’espérance pour chacun de nous ; il nous permet de découvrir ce 
qu’est le but de notre pèlerinage terrestre. Dieu est glorifié par tout ce qu’il donne aux saints, au premier 
rang desquels se trouve la mère de Dieu. Le mystère de Marie et celui de l’Église sont étroitement reliés l’un 
à l’autre et on ne peut saisir l’un qu’en acceptant l’autre. Nous sommes destinés à accéder tout entiers au 
monde nouveau déjà inauguré par la résurrection de Jésus. Ainsi, l’Assomption de Marie est une véritable 
prophétie : le chemin qu’elle a ouvert est celui de tous ceux qui croient à l’accomplissement des paroles qui 
leur sont dites de la part du Seigneur. Elle est un stimulant car elle nous fait percevoir tout ce que Dieu est 
capable de réaliser et le projet qu’il veut mettre en œuvre pour les sauvés. 
 
Rien n’est impossible à Dieu 
 
La liturgie de ce jour présente, à travers la lecture de l’Apocalypse, un tableau plutôt sombre : un monstre, le 
grand Dragon, veut dévorer l’enfant qui naît de la femme. L’enfant est protégé, mais qu’advient-il de sa 
mère ? Il est dit qu’elle s’enfuit au désert où Dieu lui a préparé un refuge. Le texte évoque également un 
combat mené contre l’Église. Mais avec la grâce de Dieu, le dragon est perdant. Ces images mettent en 
scène l’histoire de l’Église et la nôtre. Car rien n’est simple ni facile durant le temps des hommes. Ce temps 
est celui du combat spirituel et de la lutte pour rester dans la fidélité au Seigneur. Durant ce combat, les 
croyants sont à la fois menacés et protégés. C’est Dieu qui les soutient, tout en les laissant combattre. Nous 
savons que cette lutte est parfois terrible, mais rien n’est impossible à Dieu. 
La fête du 15 août ne cherche pas à occulter cette réalité mais elle veut nous en montrer le terme. Cette fête 
n’est pas seulement une fête du ciel, elle est aussi une fête pour la création que Dieu a voulu réaliser.  
 
L’Assomption est la fête du salut définitif de la création. En Marie s’accomplit la révélation 
promise aux enfants de Dieu.  
 
Marie s’était présentée comme la servante de Dieu. En réalisant pleinement la volonté du Père, elle anticipe 
le temps du salut apporté à tous où Dieu sera tout en tous. Que le regard plein de foi et d’amour que nous 
portons vers elle nous aide à reconnaître et à faire la volonté de Dieu. 
L’existence entière de la Vierge Marie est fondée sur ses liens avec les personnes de la Trinité. Elle est la 
mère du Fils de Dieu, conçu de l'Esprit Saint. De même, nous sommes appelés à entrer dans l’intimité 
divine. La vie de foi y trouve son plein épanouissement. Ce serait nous tromper sur le sens de la fête de 
l’Assomption que de la comprendre comme étant la mise à l’écart de Marie, désormais inaccessible et trop 
loin de nous. Au contraire, Marie peut maintenant nous regarder avec les yeux même de Dieu. Sa 
présence est désormais constante et pleinement maternelle. Elle est le don que Jésus nous fait : « 
Voici ta mère. » Saint Jean ajoute : « À partir de cette heure, le disciple la prit chez lui. » Accueillons donc Marie 
chez nous ! 

Mgr Pierre-Marie Carré, archevêque de Montpellier  


